

Intention mensuelle 2025-2026

Nous publions l'intention que le Prélat propose aux fidèles et aux amis de l'Opus Dei, du 2 octobre 2025 au 2 octobre 2026.

02/10/2025

Depuis son élection comme successeur de Pierre, le pape Léon XIV a insisté sur l'importance de l'unité. « Frères et sœurs, a-t-il déclaré lors de la messe d'inauguration de son ministère pétrinien, je voudrais que ce soit là notre premier grand désir : une

Église unie, signe d'unité et de communion, qui devienne le ferment d'un monde réconcilié ». Saint Josémaria rappelait que les chrétiens doivent être « des semeurs de paix et de joie » : des hommes et des femmes qui donnent un témoignage vivant de la miséricorde du Christ partout où ils se trouvent. Demandons au Seigneur que, dans un monde souvent marqué par les tensions et les divisions, nous soyons, avec la grâce de Dieu, des bâtisseurs de ponts, que nous sachions comprendre les autres, apprécier le pluralisme et cultiver les vertus de la vie en société.

Bibliographie :

Saint Josémaria, Lettre n°4

Mgr Fernando Ocáriz, Lettre pastorale, 16 février 2023, n° 11-12.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/intention-
mensuelle/](https://opusdei.org/fr-ch/article/intention-mensuelle/) (22/01/2026)